

Seit 20 Jahren Gastgeberin mit Leidenschaft

Rosita Breitbach feiert Jubiläum als Wirtin im Restaurant der Burg Steinsberg

Sinsheim-Weiler. (zg) Seit 20 Jahren ist die gelernte Köchin Rosita Breitbach im Restaurant Burg Steinsberg als Gastgeberin, Köchin und Organisationstalent unermüdlich tätig. Mit großer Leidenschaft führt sie das Restaurant und den attraktiven Festsaal im Pallas. Mit viel Kreativität organisiert sie Veranstaltungen wie Whiskyabende mit Livemusik, mittelalterliche Themenabende mit Rahmenprogramm, Kindertheater und Klavierabende.

Zusammen mit der Stadt und dem Förderverein der Burg Steinsberg werden unter anderen der Mittelalterliche Markt, das Burgfest und das Steinsberg Festival organisiert. Ihre Ausbildung hat Frau Breitbach bei Sepp Grätz in München absolviert und realisiert nicht nur die Veranstaltungsabsprachen für Hochzeiten und Geburtstage, sondern kocht die Menüs mit Leidenschaft und Liebe zum Detail. Pro Jahr sind es ca. 120 Hochzeiten, Geburtstage und Firmenfeiern, die

in den historischen und sehr gut erhaltenen Räumen der Burg feiern und dabei den sehr brillanten Ausblick vom Bergfried genießen.

Seitens der Stadt wurde sehr viel in die Erhaltung der Burganlage investiert und ab Oktober 2015 werden die Gasträume renoviert. Für ca. sechs Monate ist dann die Gastronomie im „Dornröschenschlaf“. Vorher gibt es aber als Dankeschön an alle Gäste ab 1. März um 18 Uhr ein besonderes Jubiläumsmenü.